

チーム佐川ーニー

No.40

~ ひとりごと・つぶやき・ボヤキ ~

「龍馬マラソン楽しく走りました!」

2月18日、高知龍馬マラソンに参加 し、楽しく走ってきました。2年ぶり4 回目の参加となりましたが、これまで の中でも一番楽しく、笑顔で走ること ができました。これもすべては、沿道 で応援していただいた「チームさかわ」 のメンバーや、高知新聞佐川販売所の 佃さんをはじめ色々と応援していただ いたすべての皆様のおかげだと心から 感謝しております。「チームさかわ」 でマラソンを楽しもう、100名で参加 しようと、社協の田村事務局長をリー ダーに4年間継続して取り組んだ結果、 今年大きく花開き、テレビや新聞でも

取り上げていただき、佐川町でランニングを楽しむ様子が広く伝わったのではないかと思っております。

今年のマラソンでは、「宇宙一の梨屋さん」を目指して、日々新高梨づくりに励んでいる横畠宏幸くんと20km付近からゴールまで一緒に楽しく走りました。ペースを合わせて誰かと一緒にゴールまで走ることは難しいこととででありますが、最後は二人で肩を組んではもりますが、最近二人で肩を組んですることがですることができるといいうますがよう。お互いに励まし合い、楽しきマラスでくれた宏幸君、ありがとう!

チーム佐川 監督 堀見和道(町長)

月〇日晴れ心

見和道